
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 060/2025                                 Guaíba, 13 de Janeiro de 2025.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  165/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  509/2024  apresentado pelo Vereador 

Juliano Ferreira – Podemos.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Qual a relação entre o número de vagas disponíveis e o número de inscritos 

para ingressar na rede pública neste ano? Quais bairros registraram maior 

número  de  inscritos?  Em  comparação  com  os  últimos  oito  anos,  houve 

aumento de inscritos e de vagas disponíveis nesses bairros? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste  em atendimento à Proposição 509/2024, que solicita informações 

sobre disponibilidade de vagas na rede municipal de ensino, dizer o que segue. 

Salientamos que para 2025 tivemos 1.014 (um mil e quatorze) alunos 
inscritos em idade de creche (0 a 3 anos) e 324 (trezentas e vinte e quatro) 
vagas disponibilizadas na rede municipal de educação. A demanda maior de 
inscritos são dos bairros Cohab e São Jorge. O deficit vem se repetindo nos 
mesmos bairros acima citados e estão sendo organizadas situações para suprir 
esta  demanda,  como por  exemplo  a  construção  da  Proinfância  EMEI  Profª 
Noely Klein Varella - Cohab, a reforma da EMEI Três Patinhos, a inauguração 
do Anexo Três Patinhos -  Florida e também o credenciamento com escolas 
privadas de Educação Infantil (compra de vagas) em escolas nestas regiões

 Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição 

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                        Claudia Pelegrino Jardim Pereira

                                                          Prefeita Municipal em exercício.

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

CLAUDIA PELEGRINO 

JARDIM 

PEREIRA:00271609044

Assinado de forma digital por 
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Dados: 2025.01.28 15:34:01 

-03'00'

R
E

Q
 5

09
/2

02
4 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. J

ul
ia

no
 F

er
re

ira

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

E
7C

C
A

92
75

A
44

89
1D

C
93

57
E

04
F

04
85

20
3

C
O

D
IG

O
 D

O
 D

O
C

U
M

E
N

T
O

: 
02

82
43

 


